

DreiKlang feiert Jubiläen

Von Michael Buhl DreiKlang Chor Heilige Familie
Langen-Egelsbach-Erzhausen / cd
3. März 2025



Im Rahmen des Faschingsgottesdienstes vom 2. März in St. Josef/Egelsbach konnten wieder Urkunden für langjährige Mitglieder der Chöre DreiKlang übergeben werden.

Diese reichten von 3-jähriger Mitgliedschaft jüngerer Mitglieder bis zu fantastischen 25(!) Jahren beim Ehepaar Anika und Stefan Böhnel (die sich im Übrigen auch beim Chor kennengelernt hatten).

Die Chöre (KinderMusikKreis, Kinder- und Jugendchor sowie Gemischter Chor) vereinigen ortsübergreifend in der gesamten Pfarrei alle Generationen von Sängerinnen und Sängern zu einer großen Gemeinschaft, die auch außerhalb des Musikalischen viele Aktivitäten zusammen unternimmt.

Mitmachen/einsteigen ist jederzeit möglich. Infos hierzu im Internet unter

www.chor-dreiklang.de

oder per Mail an

chorleitung@chor-dreiklang.de

*Michael Buhl
Pressewart Chor DreiKlang
Hl. Familie Langen-Egelsbach-Erzhausen*